

# 泉中学校のみなさんへ

こんにちは。

11月13日におじゃました、日原いづみ（菰田・藤村昌代）です。

心温まるたくさんの感想をありがとうございました。

教頭先生が、オリジナルのファイルを作ってくださいました。

いずれみなさんが通わなくなる校舎や「泉中」の校章を見て、胸が熱くなりました。

校長先生をはじめとする先生方が「泉中学校」の残りの日々を、大切に見守ってくださっている様子が伝わってきました。

みんなの感想を、ひとつひとつしっかりと読ませていただき、何度も何度も涙がこぼれました。

「人に感動を伝える仕事に就きたい」というのが私の夢の始まりでしたが、みなさんから感動をたくさんいただき、感謝しています。

みんなの感想の中で多かった意見に、「今、やりたいことや夢がわかりません」というのがありました。

どうか、心配しないでください。

中学生や高校生のうちに、夢を決めてしまうのはもったいない面もあるし、私自身もはっきりとは決まっていませんでした。

（夢が決まっている人は素晴らしいことなので、目指す努力を続けてください。もしも叶わなくてもその熱意をまた別の夢に向けてください）

好きなことややりたいことを少しずつ探し、実践していくうちに、目標が見つかったり、目標を叶えたら次の大きな夢につながっていったりすると思います。

人生は様々な面において、その繰り返しです。

自分の成長とともに、夢も育っていきます。

行動することは運命や運を広げると思うので、「これだ！」と思った時には、失敗を恐れずに挑戦してみてください。

もう一つ、「がんばろう！でも、がんばり過ぎなくていいよ！」という言葉を印象に残してくれた人たちもたくさんいました。

がんばることで世界を広げつつ、がんばり過ぎてまいっちゃうことのないように、自分にとってちょうどいい歩幅を見つけて、自分だけの人生を歩んでいってくださいね！！

応援しているし、私も自分の人生や子育てをがんばり過ぎずにがんばります（笑）  
お互い、楽しい人生を送りましょう。

みんなの、幸多き未来を、心から祈っています♡

2017年11月30日

日原いづみ